

A : Carlos Besençon  
DE : LUIS RISOPATRON  
FECHA : 17/3/92

---

Querido Carlos:

De acuerdo a lo que  
te comencé, había que  
retirar la renovación  
del periodo..

Esto se hace por  
decreto de Hacienda, de  
acompañar el anterior;

Am fuerte abrazo  
Luis

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO  
NR. 9215897  
A: 17 MAR 92

P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>	F.W.M.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>	P.V.S.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>	J.R.A.	<input type="checkbox"/>

autorizado por la resolución Nº 101 de 1988, de esta Subsecretaría, en razón de haberse acreditado la ocurrencia de una fuerza mayor.

Valparaíso, 9 de Mayo de 1990.— Andrés Couve Ríosoco, Subsecretario de Pesca.

**Ministerio de Hacienda**

~~NO SE ACEPTA RENUNCIAS DE REPRESENTANTES DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA EN CARGO QUE INDICA~~

Núm. 264.— Santiago, 2 de Abril de 1990.— Vistos: Lo dispuesto en los Decretos Supremos de Hacienda N°s. 1.588, de 1943, que creó el Consejo Superior de la Hípica Nacional, 504, de 1987 y el artículo 9° de la resolución Nº 1.050, de la Contraloría General de la República.

Decreto:

Nómbrese a contar de esta fecha y por un período de dos años, a don Luis Oscar Risopatrón Renard, en el cargo de Consejero del Consejo Superior de la Hípica Nacional, en representación de Su Excelencia el Presidente de la República.

Tómese razón, regístrese, comuníquese y publíquese.— PATRICIO AYLWIN AZOCAR, Presidente de la República.— Pablo Piñera Echenique, Ministro de Hacienda subrogante.

Lo que transcribo a Ud. para su conocimiento.— Saluda Atte. a Ud.— Pablo Piñera Echenique, Subsecretario de Hacienda.

**DESIGNA A DON EDUARDO BITRAN COLODRO, EN CARGO QUE INDICA**

Núm. 290.— Santiago, 9 de Abril de 1990.— Vistos: Lo dispuesto en el artículo 15° de la Ley Nº 18.834; y el artículo 32°, número 8 de la Constitución Política de la República.

Decreto:

Designase, a don Eduardo Bitrán Colodro, RUT. Nº 7.950.535-8, como integrante titular de la Comisión Automotriz, en representación del Ministerio de Hacienda.

Anótese, tómese razón y publíquese.— PATRICIO

**Ministerio de Educación**

Neumann, Subsecretario Educación.

**ACEPTA RENUNCIAS DE REPRESENTANTES DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA**

**Ministerio de Justicia**

N  
Abr  
pue  
198  
Dex  
Nº  
los  
ció  
Ch

co  
de  
ria  
Mi  
ta  
sen  
Re  
tiv  
pa

P  
A  
te  
L  
E  
  
n  
u  
M  
E

I  
7  
0

# Consejo Superior: un año de logros

*En su informe anual, Luis Risopatrón Renard, presidente del organismo, destacó varios puntos.*

Un detallado informe de las actividades realizadas por el Consejo Superior de la Hípica Nacional, en el periodo 91-92, la premiación a los preparadores Juan Cavieres, Geraldo Georgudis, y a Osvaldo Sepúlveda, fueron los hechos más relevantes de la reunión efectuada el martes por el mencionado Consejo, que preside Luis Risopatrón Renard, con la prensa y distintos estamentos hípicos en el Club de la Unión.

El momento más emotivo de la ceremonia, y tal vez el más importante, fue cuando Juan Cavieres Acevedo recibió un premio, una hermosa pintura de grandes dimensiones, debido a los 2.000 triunfos logrados por el preparador. El cerrado aplauso que recibió "El Mago" ahorra todo comentario. También fueron galardonados el preparador Geraldo Georgudis y el coronel de Carabineros (R) Osvaldo Sepúlveda Gormáz, por el generoso aporte a la Escuela de Jinetes, cuerpo docente para los futuros filiteros, regido por el Consejo.

Con respecto a la cuenta y resumen de las actividades realizadas por la entidad rectora de la hípica nacional, éstas se dividieron en varios puntos, desglosándose de la siguiente manera: a) Se dio cuenta del proceso de reordenamiento interno del Consejo, especial-



Buena labor del "Consejo Superior de la Hípica Nacional". El presidente de la entidad rectora, Luis Risopatrón, dio cuenta clara y precisa de su mandato.

mente en la planta ejecutiva, destacando el manejo acertado de las finzas en el período recién concluido; b) Las modificaciones al Código de Carreras en varios artículos, donde resalta la eliminación del recargo de 3 kilos a los caballos extranjeros; c) La premiación a las figuras destacadas como el caballo Wolf, los preparadores Enrique Vidal y Gustavo Pombo, y el jinete Sergio Vásquez por sus 3.000 triunfos; d) El excelente resultado que se logró con el curso de jinetes y el

acuerdo del consejo para realizarlo nuevamente en 1992.

También se hizo referencia a los exámenes médicos a los jinetes, el Tribunal de Instancia previa, el control doping y medicamentación, reglamento de venta de caballos de carrera, la participación de menores en la actividad hípica y la situación de los jubilados de la actividad.

Mención aparte merece el saneamiento

administrativo del Fondo de Riesgo, donde el Consejo adoptó las siguientes medidas: Pago de seguros de caballos de carrera; situación previsional de los profesionales hípicos independientes, y el fondo de multas. Tareas prioritarias para el buen manejo de dicho fondo.

La reunión del Consejo Superior de la Hípica con la prensa concluyó con un cóctel en los salones del Club de la Unión.



Luis Risopatrón, izquierda, a nombre del Consejo Superior de la Hípica que preside, otorgó un premio especial al preparador Juan Cavleres por haber logrado 2.000 victorias en 30 años de campaña.



El Consejo Superior de la Hípica Nacional, que preside Luis Risopatrón, al centro, dio cuenta de su gestión durante 1991, en uno de los salones del Club de la Unión, la tarde del martes. Parte importante de ella fue el cursillo de jinetes, dirigido por el coronel de Carabineros (R) Osvaldo Sepúlveda y el preparador Geraldo Georgudis, quienes fueron premiados por su labor.

EL MERCURIO — Viernes 13 de Marzo de 1992

## CONSEJO SUP. DE LA HIPICA NACIONAL: Presentan Cuenta Anual

● En reunión ampliada con asistencia de sectores del turf.

En acto efectuado en los salones del Club de la Unión, el Consejo Superior de la Hípica Nacional que preside Luis Risopatrón Renard entregó su cuenta anual. En la oportunidad se reunieron representantes de la gran mayoría de los sectores involucrados en el turf, tales como hipódromos, criadores, preparadores, jinetes, Ejército de Chile, Carabineros y cuidadores de caballos.

Abrió la cuenta el presidente quien detalló los aspectos más relevantes, entre éstos el estado de Fondo de Riesgo, superavitario en 15 millones de pesos a la inversa del déficit por 22 millones que presentaba años atrás. También aludió la reciente reforma al código de carreras que permite ahora a los elementos que perdieron su calidad de reproductores participar en todos los clásicos, salvo aquéllos de la Triple Corona Nacional.

También se hizo referencia al ordenamiento interno administrativo y al Tribunal de Instancia Previa que resolvió diferendos laborales antes de llegar a la justicia ordinaria en elevado porcentaje de casos.

### CURSO DE JINETES

El curso de jinetes que ha permitido desempeñarse a los egresados del mismo con mejores conocimientos de la actividad y del cual salieron entre otros David Sánchez y Jorge Flores que han empezado promisoramente su carrera de pistas, también fue mencionado. Se entregó un objeto de arte recordatorio al Coronel de Carabineros (R) Osvaldo Sepúlveda y el preparador Geraldo Georgudis, por su desinteresada labor en este campo.

En otro aspecto el preparador Juan Cavleres quien recién superó las dos mil victorias, fue distinguido con un hermoso grabado inglés alusivo a la hípica. Otras materias abordadas se relacionan con el control del doping, reglamento de ventas, menores adultos en la hípica, situación de los jubilados y previsión de los profesionales independientes.

Posteriormente se sirvió un cóctel que dio oportunidad a la concurrencia para ahondar sobre los temas tratados, entablando dirigentes y personeros de los gremios una conversación en grato ambiente.